

Centre-Pressé 22 mai 2022

Repères

Mêmes valeurs depuis 1982

C'est en avril 1982 que le Toit du Monde a été inauguré, au 31, rue des Trois-Rois à Poitiers, créé sous l'impulsion de Gérard Voyer, président fondateur, et du père Georges Charbonnier, premier directeur.

Quarante ans plus tard, les valeurs du centre social et interculturel n'ont pas bougé : le Toit du Monde est toujours là pour favoriser le mélange des cultures et lutter contre les discriminations. Aux locaux de la rue des Trois-Rois s'est ajouté le relais Georges-Charbonnier, avec le restaurant social et l'accès aux soins.

Les services proposés se sont aussi adaptés à l'évolution des besoins, notamment en matière d'accès aux droits.

Le Toit du Monde compte aujourd'hui une centaine de bénévoles et une vingtaine de salariés.